



Representantes del Grupo y de Alsa, ayer, en la sede de Las Mestas, presentando el nuevo autobús de la entidad. ARNALDO GARCÍA

CALENDARIO ELECTORAL

- 8 y 9 de marzo. Periodo en el que los socios o las candidaturas pueden presentar impugnaciones a los avales.
- 10 de marzo. Proclamación de candidatos por parte de la comisión electoral.
- 11 al 16 de marzo. Campaña electoral.
- 11 de marzo. Debate de los tres candidatos organizado por EL COMERCIO. 18 horas.
- 17 de marzo. Votación en el pabellón Braulio García, de 10 a 20 horas.
- 23 de marzo. Toma de posesión del nuevo presidente.

La comisión electoral del Grupo valida los avales de Miranda, Sarasola y Mitre

Los candidatos serán proclamados este domingo y el lunes, a las 18 horas, se celebrará el debate organizado por EL COMERCIO

G. MAESE

GIJÓN. Ya solo queda dar el pistoletazo de salida a la campaña electoral. También salvar el trámite de las posibles impugnaciones a los avales, pero habiendo aprobado la comisión electoral la mayoría de los 600 que presentó cada precandidato, no parece que Joaquín Miranda, José Carlos Fernández Sarasola y Luis Mitre vayan a tener

grandes sobresaltos. De hecho es que antes incluso de conocer la aprobación de los avales por parte de la comisión electoral, los equipos de los precandidatos continuaban preparando el inicio de la campaña electoral. Con las listas de Miranda y Sarasola ya completadas, se desconoce si Mitre incluirá algún perfil más a su equipo electoral tras el fichaje de Fernando Couto, exconcejal de Foro en el Ayuntamiento.

Sarasola pretende hacer una presentación oficial de su equipo este fin de semana, y Miranda reunirá a sus posibles compañeros de junta celebrando una espichada dos días antes de que comience la campaña electoral.

La semana de campaña grupista se iniciará con el debate que EL COMERCIO organiza el lunes a las 18 horas en la sala polivalente de la sede de Las Mestas. El debate del decano de la prensa asturiana será moderado por el periodista Carlos Prieto, jefe de Continuidad

y Cierre de este periódico. Se podrá seguir en directo en ELCOMERCIO.es

Nuevo autobús de ALSA

El actual presidente Antonio Corripio vive sus últimos días al frente de la entidad. «Dejamos el club

mejor de lo que nos lo encontramos», decía hace días en un acto de despedida. Y ayer, en materia de movilidad para los equipos, quiso demostrarlo. El todavía presidente y su equipo directivo, junto con representantes de ALSA, presentaron en la explanada de la sede de Las Mestas, el segundo autobús personalizado que el Grupo suma a su flota. 'El Grupo. Una olimpiada permanente' es el eslogan de un autobús que prestará servicio a los 180 equipos de la entidad grupista.



Javier Ancizu y Antonio Corripio, durante la firma. ARNALDO GARCÍA

Renovado un año el servicio de fisioterapia de Javier Ancizu

El presidente del Grupo, Antonio Corripio, y el fisioterapeuta y exjugador de balonmano profesional, Javier Ancizu, rubricaron ayer una prórroga del contrato del servicio de fisioterapia. Ancizu y su equipo

prestan servicio a los socios grupistas desde hace ya seis años. «La prórroga es algo natural dada las buenas críticas que recibimos siempre de Javier y su equipo», señaló el todavía presidente de la entidad. El acto sirvió también para anunciar la compra de una máquina Indiba, un recuperador electrónico basado en la aplicación de hipertermia.

ESTE TREN YA NO SE PARA



8 DE MARZO
DÍA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES

